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Уважаемые горожане!
В последнее время Лесной наводнен слуха-

ми о том, будто я снял свою кандидатуру с вы-
боров. Заявляю официально: я, Виктор Гри-
шин, НЕ снимал свою кандидатуру. Я продол-
жаю бороться!  

Понятно, откуда взялись эти слухи: руко-
водителям местного отделения партии «Еди-
ная Россия» поставлена задача – победить во 
что бы то ни стало. И эту задачу они пытаются 
решить любой ценой, стараясь снять меня – 
основного конкурента – с предвыборной гонки 
любыми способами.    

Не скрою: на меня сегодня оказывается се-
рьезное давление. Меня неоднократно при-
нуждали сняться с выборов, угрожая возник-
новением проблем.  

Меня пытаются дискредитировать в глазах 
горожан, распространяя клевету и приписывая 
то, чего я никогда не говорил, и те обещания, 
которых я никогда не давал.    

Была попытка снять меня с выборов через 
суд: один из кандидатов оказался настоль-
ко сведущ в тонкостях российского законо-
дательства (с помощью лучших свердлов-
ских юристов), что усмотрел в моей листовке 
с изображением колокольни нарушение зако-
на о выборах. Суд мы выиграли: судья не на-
шла в наших действиях основания для отме-
ны моей регистрации. Но, видимо, мои оппо-
ненты на этом не остановятся. Какую еще под-
лость они придумают против меня – не знаю, 
но то, что бороться честно они не намерены – 
это очевидно.    

Взывать к их совести, похоже, бессмыслен-
но, в этом я окончательно убедился, когда во 
время недавней встречи с губернатором ува-
жаемые представители комбината и Росатома 
убеждали горожан и губернатора в профес-
сионализме их кандидата и договорились до 
того, что участвуют в строительстве храма.      

Побойтесь Бога, господа: пока ни ваше ве-
домство, ни представители аптечного и торго-
вого бизнеса, стоящие у партийного руля, ни 
рубля не дали на богоугодное строительство! 
Зато нашлись деньги, чтобы пропиариться на 
областном телевидении.         

Во время приезда губернатора в Лесной 
многих людей, поддерживающих меня, не пу-
стили в зал, угрозами потребовав не вмеши-
ваться в мероприятие, хотя оно было заявле-
но как встреча губернатора с горожанами. На 
самой встрече с Мишариным единороссы вы-
нудили губернатора агитировать со сцены за 
кандидата Моськова. Согласно закону, Миша-
рин не имел права этого делать, но команду 

Моськова это не остановило: их цель – прий-
ти к победе любой ценой, а цель, как извест-
но, оправдывает средства. К сожалению, кон-
тролирующие органы закрывают глаза на все 
происходящее…      

А безнаказанность, как известно, рожда-
ет произвол. И произвол случился: секретарь 
местного отделения «Единой России», дове-
ренное лицо Геннадия Моськова, депутат го-
родской Думы Александр Городилов поднял 
руку на девушку, которая работала с агитмате-
риалами у стенда. Это вопиющий случай, и я 
надеюсь, что правоохранительные органы со-
ответствующим образом отреагируют на этот 
факт, который задокументирован.            

Уважаемые горожане, все это я говорю вам 
с одной целью: чтобы вы знали правду. Я воз-
мущен тем, насколько грязно проходит ны-
нешняя предвыборная кампания – в наруше-
ние закона о выборах и закона совести. Ад-
министративный ресурс включен на полную 
мощность – многие из вас ощутили давле-
ние со стороны руководства ваших предпри-
ятий. Особенно силен прессинг на комбинате: 
об этом мне рассказывают люди, приходя на 
встречи со мной.    

Происходит давление и на рядовых членов 
«Единой России», причем настолько сильное, 
что есть люди, которые в знак протеста выхо-
дят из рядов партии. Либо открыто выражают 
недовольство партийным беспределом.    

Начался открытый подкуп избирателей: бес-
платное питание в столовых города для пенсио-
неров, раздача социальных пакетов и подар-
ков, концерты, бесплатные автобусы для по-
ездки в Нижний Тагил, уверенные обещания 
вернуть муниципальную надбавку к пенсии, 
что невыполнимо, – это то, чем сегодня поку-
пают пожилых людей – самый активный элек-
торат. Пиар на стариках – что может быть бес-
совестнее?      

Хуже всего, что этими бесчестными дела-
ми занимаются люди от партии власти, депу-
таты городской Думы, что в этот грязный во-
доворот втянута молодежь. Молчать об этом – 
значит перестать уважать наш город, жителей 
и самих себя.       

Сегодня жителей города лишают права, га-
рантированного им Конституцией, – права из-
бирать. Фактически нас снова подталкивают к 
безальтернативным выборам.   

Уважаемые горожане, до 14 марта осталось 
несколько дней. Я не знаю, какую еще ловуш-
ку приготовили для меня конкуренты – моя за-
дача предупредить вас, чтобы в ловушку не 
попались вы. Поэтому сегодня я рассказал 
вам правду.      

В. ГРИШИН: 
«Я продолжаю бороться!»

Вопрос: - Уважаемый Виктор 
Васильевич, как Вы относитесь к 
обещаниям кандидата Г. Мосько-
ва установить надбавку к пенси-
ям за счет средств местного бюд-
жета? Он уверяет жителей, что 
это можно сделать.       

Виктор ГРИШИН: - Г. Моськов го-
ворит неправду и вводит пенсионе-
ров в заблуждение. Установить дан-
ную надбавку сегодня невозможно.     

Круг вопросов, которые органы 
местного самоуправления могут се-
годня  решать на территории город-
ского округа, определен Федераль-
ным законом № 131. В статье 16, в 
частности, отсутствует право орга-
нов местного самоуправления на 
оказание мер социальной поддерж-
ки населению городского округа. 
В статье 18 этого же закона сказа-
но, что перечень вопросов местно-
го значения не может быть изменен 
иначе как путем внесения измене-
ний и дополнений в настоящий Фе-
деральный закон.

Правда, в пункте 2 статьи 16.1 го-
ворится о правах органов местного 
самоуправления решать иные во-
просы, не отнесенные к компетен-
ции органов местного самоуправле-
ния, за счет доходов местных бюд-
жетов, за исключением межбюджет-
ных трансфертов, предоставлен-
ных из бюджетов бюджетной систе-
мы РФ, и поступлений налоговых 
доходов по дополнительным норма-
тивам отчислений. Но дальше поря-
док действия данной нормы закона 
№ 131 регламентируется уже Бюд-
жетным кодексом Российской Феде-
рации.     

Читаю и слышу предвыборные 
планы-лозунги руководителей 
разного ранга – А. Новикова, 
Б. Власова, И. Каменских, 
Г. Моськова, – и понимаю, что 
все это – «халва», «халва», 
«халва»… Но сладко во рту что-
то не стало…    
Б.Власов: «После акционирова-

ния 100% акций комбината будут 
принадлежать государству…». Ка-
кого комбината? Того, который бу-
дет создан на «площадке»? Да, 
он действительно будет относить-
ся к ядерно-оружейному комплексу 
(ЯОК), и контролировать его будет 
государственный наблюдательный 
совет во главе с С. Собяниным. И 
все планы, о которых говорят высо-
копоставленные чиновники, – прав-
да, но только – в отношении работ-
ников ядерно-оружейного комплек-
са, работающих на гособоронзака-
зе! Фактически же будет создано 
еще одно «государство» в государ-
стве – т.е. в Лесном.

А остальные? Тоже будут акцио-
нированы, но акции будут уже не у 
ЯОК, а у «Атомпрома», а это практи-
чески обычная московская коммер-
ческая структура, заточенная под 
рынок, лишенная сентиментально-
сти и «любви к ближнему». Пример – 
Нижнетуринский машзавод «Вен-
та», 74% акций которого находятся 
в ведении «Атомпрома», и сегодня 
«Вента» уже то ли банкрот, то ли не 
банкрот…

Если кто помнит, в феврале 2009 
года на комбинат был высажен це-
лый десант заинтересованных лиц, 
в том числе и менеджеров с «Атом-
прома», истинная цель которых 
была – познакомиться с будущей 
своей собственностью, с техноло-

гиями, которые можно быстро ком-
мерциализировать. Ну и что? Шок 
от увиденного и полнейшее разоча-
рование господ от атомного бизне-
са, которые из-за специфики обору-
дования и города не видят перспек-
тив для инвестиций в создание но-
вых производств. А если этого не ви-
дят будущие хозяева, тогда КТО и на 
какие деньги сделает это реально? 

Вывод чиновников, который се-
годня повторяет и Б. Власов: «Надо 
развивать конкурентные направле-
ния по выпуску гражданской про-
дукции». В этом предложении про-
пущено всего одно, но важное сло-
во – САМИМ. Самим искать, самим 
создавать, самим выживать. Как это 
можно сделать «самим» на пред-
приятии, которое никогда в услови-
ях рынка не работало, в засекречен-
ном донельзя (для бизнеса!) городе, 
никто (в том числе и Г. Моськов) не 
объясняет…  

Искренне хочется позавидовать 
тем, кто попадает в ЯОК, и не дай 
бог оказаться на месте всех осталь-
ных… 

А на банальный вопрос, какое 
мне до всего этого дело, отвечаю – 
предполагаемое банкротство буду-
щих «пионеров капиталистического 
рынка», судьба которых уже не бу-
дет проблемой ЯОК, а станет проб-
лемой местной и областной власти. 
Подозреваю, что для этого и нужен 
управляемый мэр.

Есть еще одна проблема, жизнен-
но важная для всех горожан с невы-
сокой зарплатой (опять же не для 
«членов ЯОК»!), – это общая на се-
годня с комбинатом энергетика.  Вот 
тут давайте порассуждаем…

А.В. Новиков: «У предприятия 
всегда была своя программа энер-
госбережения…».  Уважаемый Ан-

дрей Владимирович, по вашим сло-
вам, город и комбинат – единое це-
лое, так озвучьте вашу программу 
хоть раз, давайте познакомим с ней 
город: администрацию, Обществен-
ную палату, горожан, а то все «хал-
ва» да «халва»…

А.В. Новиков: «Планируется не-
сколько подразделений перевести 
на самостоятельный хозяйственный 
расчет.  Передовиками этого про-
цесса будет энергетическая служ-
ба, перед которой поставлены мас-
штабные задачи по передаче ин-
женерных объектов и сетей (горо-
ду)». Бездарный, тупиковый про-
цесс оптимизации работы энергети-
ческих цехов за счет сокращения из-
держек, которое «стратеги» комби-
ната видят в избавлении от убыточ-
ных объектов (например, обслужи-
вание поселков 1, 2, Чащавита). И 
в этом состоит весь «масштаб зада-
чи» энергетиков?  А я искренне ду-
мал, что главная задача и пробле-
ма – где взять деньги на модерниза-
цию и замену сетей, износ которых 
составляет 73-92%...

А может, руководству комбината 
не дает покоя «положительный опыт 
предприятия «Старт» Пензы-19», 
которое, со слов Б.Власова, «про-
шло реструктуризацию практически 
без кадровых потерь и социальных 
потрясений…»? А как тогда оценить 
и чем объяснить практически одно-
моментное списание градообразу-
ющим росатомовским (!) «Стартом» 
со своего баланса тепловых сетей в 
черте города Заречного? «Заботой» 
о жителях Заречного или решени-
ем своей ведомственной задачи по 
«оптимизации»?..     

Да, без «своего» мэра здесь не 
обойтись…    

А. ШЕВЕЛЕВ.   

Моськов говорит 

неправду
Про халву, 

или Зачем нужен 
управляемый мэр?Осуществление выплат к пенсии 

сегодня является 
прямым нарушением 

федерального законодательства
До 1 января 2006 года бюджет горо-

да формировался без учета положе-
ний закона о местном самоуправле-
нии. В 2005 году исполнение бюдже-
та по доходам составило 1461,8 млн 
рублей, в том числе по собственным 
доходам 1268,8 млн рублей. Доля по-
мощи из федерального бюджета со-
ставляла  всего 15,2%, что давало 
право предыдущему главе и город-
ской Думе предусматривать в расхо-
дах бюджета средства на социальную 
поддержку населения города. С 1 ян-
варя  2006 года в связи с вступлени-
ем в действие закона № 131 и внесе-
нием соответствующих изменений в 
Бюджетный кодекс РФ данное соот-
ношение изменилось.    

Так, в 2009 году собственные до-
ходы составили 864 млн рублей, на-
логовые доходы – 144,1 млн рублей, 
межбюджетные трансферты – 516,7 
млн рублей. Таким образом, сумма 
помощи из федерального и област-
ного бюджетов составляет 660,8 
млн рублей, то есть – более 70%. А 
это значит, что в соответствии с пун-
ктом 3 статьи 136 Бюджетного ко-
декса глава городского округа НЕ 
МОЖЕТ расходовать бюджетные 
средства на иные полномочия кро-
ме тех, что указаны в статье 16 зако-
на № 131, и тем более НЕ МОЖЕТ 
обещать пенсионерам какую-либо 
доплату к пенсиям за счет средств 
местного бюджета. Сегодня полно-
мочия по осуществлению социаль-
ного и пенсионного обслуживания 
населения переданы на областной и 
федеральный уровни. Осуществле-
ние таких выплат является прямым 
нарушением федерального законо-
дательства.   

Материалы оплачены из средств избирательного фонда кандидата на должность главы городского округа «Город Лесной» В.В. Гришина.      


